

Nouvelle formation en «management des coopératives d'habitation»

Certaines coopératives d'habitation ont du mal à planifier la relève et à développer des stratégies à long terme. Afin que les coopératives, dirigées par des bénévoles, disposent elles aussi du niveau de professionnalisme indispensable à leur développement et leur pérennisation, il est primordial qu'elles bénéficient d'une formation continue.

C'est la raison pour laquelle les associations faîtières des maîtres d'ouvrage d'utilité publique proposent, à partir de septembre 2009, dans le cadre de leur programme de formation continue, un cours de «management des coopératives d'habitation».

Ce cours d'une durée de huit mois est conçu, tant sur le plan organisationnel que du calendrier, de manière à pouvoir être suivi par des bénévoles bénéficiant d'un budget-temps restreint.

L'OFL, qui encourage la construction de logements d'utilité publique, a tout intérêt à ce que les comités des coopératives poursuivent une politique active de perfectionnement et de préparation de la relève. L'OFL soutient cette formation par le biais de son mandat de prestations aux organisations faîtières d'utilité publique et invite l'ensemble des coopératives d'habitation à inciter leur relève à participer aux offres de formation ad hoc.

Le nouveau cours, dispensé pour le moment uniquement en allemand, prépare les maîtres d'ouvrage d'utilité publique à relever les défis de demain. C'est essentiel pour que

les populations tributaires de logements d'utilité publique puissent trouver, à l'avenir aussi, une offre adéquate.

Pour de plus amples informations sur ce cours et l'offre de formation continue des associations faîtières, veuillez consulter le site www.bildung-wohnen.ch.